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ВНИМАНИЕ, 
ПОЛОВОДЬЕ

Для начала хочу сказать, что Глава 
города В. Юдин в эту зиму проигрыва-
ет борьбу со снегом третий год подряд. 
Причем этой зиме, он уже проиграл с 
позорно разгромным счетом. Сообще-
ния на сайтах и в чатах города, тому 
доказательство. Глава города исполь-
зовал все свои резервы. Не помогло. 
Даже сотрудников администрации вы-
водил на расчистку снега. Правда, есть 
у Главы особый, скрытый, проверенный 
резерв, я бы сказал гвардия. Это «Еди-
ная Россия». Во всяком случае осенью, 
на субботнике в рабочий день по убор-
ке листьев, гвардия с музыкой и го-
родским телевидением отработала по 
установленной программе. И сейчас, 
видимо, Глава решил подстраховаться 
и не использовал резерв, вдруг в марте 
придет снежный циклон типа прошед-
шего, с красивым именем «Ольга». 
Наверное, следующему циклону дадут 
имя «Светлана». И уж тогда-то гвардия 
покажет, как надо бороться со стихий-
ными бедствиями.

29 февраля в Администрации го-
рода состоялась коллегия по вопросу 
подготовки города к половодью. Про-
звучали бравурные доклады о готов-
ности города к половодью, полной 
готовности ливневой канализации к 
паводку и что подтоплений не должно 
быть. После чего очень слабо компе-
тентная коллегия, на мой взгляд, соз-
данная Главой города, проголосова-
ла за положительную оценку работы 
проведенные в рамках подготовки к 
большому половодью. Я конечно же в 
самом конце попросил слово и напом-
нил о периодических подтоплениях в 
микрорайоне Центральный, Спортив-
ной улицы, дороги у Парка Культуры 
на улице Молодежная и т.д.. Напомнил 

об аварийных ситуациях на Парковой 
улице и проспекте Пацаева. Когда жи-
тели района Центральный, спасая от 
высокой воды свои машины в микро-
районе, которой находится в котлова-
не, сами открывают канализационные 
люки, в результате чего МУП «Инже-
нерные сети»  попадает на большие 
деньги (несут большие убытки), так 
как вода попадая в канализацион-
ные колодцы проходит через счетчик, 
установленный на входе в Московский 
коллектор. Также я обратил внимание, 
что может быть оценку о подготовке к 
паводку нужно ставить, когда паводок 
закончится. На что мне возразили, что 
оценку за подготовку нужно ставить 
до, а не после. И я понимаю, что, если 
что-то пойдет не так, глава отчитает-
ся перед губернатором этой оценкой 
коллегии, которая сказала, что под-
готовка была проведена качествен-
но. А если кое-где и кое-что не так, ну 
сами понимаете: стихия, природа... И 
поскольку спасение утопающих дело 
рук самих утопающих, думаю, что жи-
телям нужно переходить в этот период 
на «сменку». То есть, от подъезда до 
автобусной остановки или станции – 
резиновые сапоги, а уже в транспорте 
или Москве – переобуваться в сменку 
«для Москвы». Я помню, когда только 
начали строить 25-ти этажные жилые 
дома, я написал депутатский запрос 
в МЧС по поводу отсутствия пожар-
ных машин и лестниц для домов такой 
многоэтажности. И мне бравурно-тор-
жественно ответили, что мол такие 
пожарные машины есть в Мытищах 
и Лобне, время подъезда составляет 
7-10 минут. Ха! По времени это точ-
но нереально. Да если даже приедут 
машины, они не смогут подъехать к 
домам, потому что все забито маши-
нами жителей. Вот уж «бумага выдер-
жит все». Так что со «стихией» можно 
справиться, только имея личные рези-
новые сапоги.  

ТЕПЛЫЕ 
ТРУБЫ

В позапрошлом году была произве-
дена замена труб протяженностью 1,2 
км диаметром 500 мм по улице Циол-
ковского. Что составляет примерно 1% 
от длины всех трубопроводов, которые 
есть в городе. То есть для замены всех 
труб потребуется сто лет. А учитывая, 
что в прошлом году трубопроводы не 
менялись, то теперь уже потребуется 
для полного ремонта трубного хозяйства 
двести лет. Но это только вступление к 
проблеме. Трубы, которые положили на 
улице Циолковского, были стальными 
в пенополиуретановой оболочке. Фото-
графии, которые вы видите ниже были 
сделаны в конце января. Таких пропле-
шин в городе очень много: и на вну-
триквартальных, и на магистральных 
трубопроводах. И означает все это толь-
ко одно: что все это растаявшее безо-
бразие и утечку тепла - оплачиваем мы, 
жители города. И значит, что «шуба» у 
труб теплоносителей или горячего водо-
снабжения очень зябкая. Я не знаю кто 
и как проводил конкурсы, кто составлял 
техническое задание для изготовителей 
(производителей) этих труб, и кто рас-
считывал толщину пенополиуретановой 
оболочки. И кто должен ответить за та-
кие некачественные закупки?! 

Ведь трубы лежат на двухметровой 
глубине в бетонных коробах, накрытые 
бетонными плитами и сверху еще два 
метра земли. Вы представляете, какой 
уровень теплопотерь?

Я очень хорошо понимаю, что ни 
глава города, ни губернатор не смогут 
сделать из Долгопрудного «Город-сад». 
Поскольку для садов у нас места нет. 
А если где-нибудь найдут, то, на мой 
взгляд, скорое всего поставят 25-ти 
этажную башню, человейник, так как 
это намного выгоднее. У меня по этому 
поводу есть креативное предложение. 

Раз «Город-сад» нам не видать, давай-
те сделаем «Город-огород». То есть на 
всех этих теплотрассах поставим тепли-
цы и будем выращивать огурцы, зеле-
ный лучок и редиску, например. Кому 
из жителей города этот урожай доста-
нется, предлагаю сделать скиду. Ведь 
тепло же мы оплачиваем. Напоминаю, о 
чем я писал неоднократно, что в систе-
ме ЖКХ Гкал – это самый рентабельный 
и ходовой для производителей и самый 
необходимый и дорогостоящий  для жи-
телей города товар: сколько его произ-
ведут, столько мы и оплатим.  

ВЕЧНАЯ 
СЛАВА

Несколько лет назад я обратил вни-
мание на отчет администрации города 
по поводу деятельности федерального 
депутата от «Единой России» И. Родни-
ной, что мол она очень много сделала 
для города Долгопрудного. Я написал 
обращение в администрацию города, 
чтобы мне ответили и уточнили, а что 
же именно г-жа Роднина сделала для 
города. Ответ за подписью заместителя 
главы администрации меня развеселил 
и «порадовал». 

«Социально значимые проекты, ре-
ализуемые по инициативе жителей го-
родского округа Долгопрудный, разме-
щены на сайте город-высокого-полета.
рф. Все проекты прошли общественное 
обсуждение в формате круглого стола 
Движение общественной поддержки, в 
том числе при участии депутата Госу-
дарственной Думы РФ Родниной И.К. 
Проекты, направленные на улучшение 
города и благополучие жителей получа-
ют ее активную поддержку.

Так один из проектов – решение во-
проса с запахами от КНС «Котово» был 
благополучно реализован при участии 



2 № 1 (729), 12 марта 2023 годаДОЛГОПРУДНЕНСКИЕ СТРАНИЦЫ

Продолжение. Начало на стр. 1

Родниной И.К. и 23.06.2021 г. был осу-
ществлен запуск нового оборудования 
по очистке воздуха в штатном режи-
ме». (цитата)

Насколько я знаю, что эта КНС 
(Канализационная Насосная Станция) 
реконструировалась в рамках стро-
ительства эстакады на Водниках. Но 
раз администрация настаивает, я не 
против. И тут мне вспомнился обще-
национальный конкурс по присвое-
нию имен Великих соотечественников 
российским аэропортам.  Почему бы 
на городском уровне КНС на проспек-
те Пацаева не назвать в честь Ирины 
Родниной, раз уж так она много сдела-
ла для города. Но и конечно же нельзя 
забыть про КНС на Школьной улице, 
на месте подло и безжалостно сне-
сенного А. Кочетининой ДК «Гранит». 
Поэтому, на мой взгляд, логично было 
бы назвать объект на улице Школьная 
«КНС АД Кочетининой».

ВЫБОРЫ
Я не собираюсь агитировать ко-

го-либо и за кого-либо перед пред-
стоящими выборами тем более, что 
это было бы незаконно, поскольку 
не аккредитовывал газету для пред-
выборной агитации. Но я получил 
аккредитацию в ИКМО (Избиратель-
ная Комиссия Московской Области), 

как Главный редактор официального 
СМИ и буду использовать газету для 
освещения материалов связанных с 
проведением выборов. Я имею право 
посещать все УИКи (Участковые Изби-
рательные Комиссии), ТИК (Террито-
риальную Избирательную Комиссию), 
при необходимости связываться с 
ИКМО, во время работы указанных ко-
миссий. Я имею право задавать вопро-
сы, получать ответы, брать интервью, 
вести видео и фото съемку, в рамках 
установленных Законами РФ.

Пишу об этом, чтобы очередной раз 
предупредить любителей фальсифи-
цировать результаты выборов, о том, 
что их деятельность не остается не 
замеченной и постоянно фиксирует-
ся. И в конце концов все факты будут 
использованы в рамках действующего 
законодательства. И тот позор, кото-
рый уже прилип к председателям, зам. 
председателей и членам избиратель-
ных комиссий, будет только шириться 
и усугубляться. И возможность воз-
буждения уголовных дел против фаль-
сификаторов выборов увеличивается 
постоянно.

 На одних из выборов, я обратил 
внимание на огромное количество 
бюллетеней в переносных ящиках. 
Тогда на одном из участков в ящиках 
оказалось 600 бюллетеней. Тогда я на-
писал в газете, что если даже утрам-
бовывать бюллетени в ящиках ногой, 
все равно столько не влезет. Это во-

зымело действие. В ящиках их стало 
намного меньше. На прошедших Гу-
бернаторских выборах этот параметр 
голосования снова стал расти. На-
пример, поселок Нефтебазы, на мой 
взгляд, становится поселком инвали-
дов. Там в переносные ящики прого-
лосовало 16% избирателей. Я пока не 
беру в расчет УИКи в школах пос. Ше-
реметьево и Хлебниково. Там до участ-
ков некоторым жителям надо пройти 
километр – полтора. Хотя я не раз ви-
дел, как люди в возрасте восемьдесят 
плюс сами идут на выборы, так как для 
них это жизненно необходимый риту-
ал. Всего по городу на дому проголо-
совали 1,49% избирателей. Вроде бы 
хорошая цифра. А теперь, внимание! 
Всего у нас в городе 47 избиратель-
ных участков. 32 участка по голосова-
нию на дому дали цифру от 0 до 1%; 
от 1 до 3% - 5 участков; от 3 до 5% - 3 
участка. Рекордсмены - школы №№ 
3 Хлебниково, 4 Шереметьево и шко-
ла 8 Павельцево. Ларчик открывается 
просто. В этих школах стояли КОИБы 
и вбрасывать было сложно. Там были 
независимые от «Единой России» чле-
ны комиссий с правом решающего го-
лоса. Вот и «догонялись» за нужной 
цифрой надомным голосованием. Про-
верить это совсем не сложно. Это мое 
мнение. 

Я уже писал про те выборы. Тогда, 
примерно одна треть участков дали 
общую явку примерно 17 – 22%. Это 

и есть, на мой взгляд, реальная явка. 
Еще одна треть дала 30 – 60% явки. И 
третья треть дала от 60 до более 80% 
явки! Рекордсмены – школа 14-2 дала 
явку 81,52%, за Воробьева 91,98%! 
Председатель комиссии Мельникова 
Наталья Николаевна, директор дет-
ского сада № 13. Зам. председателя 
Усова Янина Михайловна. Да-да имен-
но школа 14-2. Там было 2 участка. На 
первом явка была около 23%, а на вто-
ром аж 81,52%! Ха! 

Школа Московские Водники – 2 
явка 82,64%, за Воробьева 93,41%. 
Председатель комиссии Козлова Еле-
на Александровна, директор школы. 
Зам. председателя Попова Наталья 
Анатольевна, директор д/с «Ласточка». 
В этой же школе на первом участке ре-
зультат чуть пожиже. Явка 71,72%, за 
Воробьева выдали «на гора» 89,75%! 
Председатель Комиссии Маликова 
Марина Геннадьевна директор школы. 
Зам. председателя Родионова Ната-
лья Юрьевна, завуч школы №16.

 Я очень рад за жителей Москов-
ских Водников, которые толпами шли 
на избирательные участки и стояли в 
очередях, чтобы проголосовать за сво-
его любимого Губернатора Воробьева. 

А пока Глава города В. Юдин вру-
чает городские награды председателю 
ТИКа Н. Панченко и Т. Матвеевой про-
голосовавшей за Губернатора восемь 
раз в течение дня голосования.

Е.А. СМЕЯН

Фракция партии Единой России в 
нашем городском Совете депутатов 
вышла 18 января 2024 с нормотвор-
ческой инициативой на постоянную 
правовую комиссию года о внесении 
изменений в Устав города. Как всег-
да, вместе со всякой мишурой, попы-
тались протащить 2 важные для них 
поправки в Устав города - в части вы-
боров в городской Совет депутатов и 
в части освобождения от ответствен-
ности главы города и местных депута-
тов, а именно:

«7) часть 5 статьи 26 изложить в 
следующей редакции:

«5. Совет депутатов состоит из 25 
депутатов, избираемых на муници-
пальных выборах населением город-
ского округа Долгопрудный по пяти 
пятимандатным избирательным окру-
гам, образуемым на территории го-
родского округа Долгопрудный.»; 

8) «статью 29 дополнить частью 

если несоблюдение таких ограниче-
ний, запретов и требований, а также 
неисполнение таких обязанностей 
признается следствием не завися-
щих от него обстоятельств в порядке, 
предусмотренном частями 3 - 6 статьи 
13 Федерального закона от 25 дека-
бря 2008 года № 273-ФЗ «О противо-
действии коррупции».».

Единороссы, не предъявив ника-
ких внятных обоснований, предло-
жили переход к чисто мажоритарной 
системе с многомандатными округа-
ми. Сейчас в городе действует сме-
шанная избирательная система, по 
которой 15 депутатов избирается по 
партийным спискам, а 10 — по ма-
жоритарным округам. При этом про-
порциональная система обеспечива-
ет представительство всех основных 
партий в Совете. 

Категорически против таких из-
менений в Устав на состоявшемся 28 
февраля 2024 года (после публичных 
слушаний 8 февраля), заседании Со-
вета депутатов выступили депутаты 
Надеждин Б.Б. (СР), Смеян Е.А. (СР) 
и Страхова В.В. (КПРФ). Мы счита-
ем, что данные изменения выгодны 
только партии власти, которая хочет 
к предстоящим в сентябре 2024 года 
выборам в городской Совет депута-
тов обеспечить 100%-ный состав из 
согласованных с администрацией и 
главой города лиц.

Уж казалось бы и так «мышь не 
проскочит» и все для этого было сде-
лано: трехдневное голосование, ДЭГ 

(Дистанционное Электронное Голо-
сование), выстроенные, как солдаты, 
председатели и члены избирательных 
комиссий, различные фальсифика-
ции на выборах, так нет – надо еще 
один забор выстроить, чтобы неугод-
ные лица не проскочили по спискам 
от партий! 

Итог: из присутствующих 19 депу-
татов, ЗА изменения в Устав проголо-
совали 16 (для принятия необходимо 
было 17), ПРОТИВ – 3 (Надеждин, 
Смеян, Страхова). 4 депутата решили 
не приходить. 2 депутата от СР Воро-
нина Е.В. и Иванова С.Э. проголосо-
вали ЗА, нарушив решение фракции. 
Давление администрации на депута-
тов из других партий было колоссаль-
ное, кто «прогнулся» - вы видите.

Вот показательный пример, как 
можно нарушить планы единороссов! 
Они тоже не всесильны, как кому-то 
может показаться! 

Мафия – не бессмертна! 

P.S.  28 марта 2024 года состоит-
ся заседание в Долгопрудненском 
суде по нашему иску, моему и депу-
тата Смеяна Е.А., об опротестовании 
Решения Совета депутатов «О на-
значении и организации публичных 
слушаний по проекту решения Сове-
та депутатов городского округа Дол-
гопрудный Московской области «О 
внесении изменений и дополнений в 
Устав городского округа Долгопруд-
ный Московской области».

«МАФИЯ – НЕ БЕССМЕРТНА» 
ИЛИ КАК МЫ «СДЕЛАЛИ» ЕДИНУЮ РОССИЮ!

Валентина 
СТРАХОВА, депутат 
Совета депутатов 
г. Долгопрудный

6.4 следующего содержания:
«6.4. Депутат Совета депутатов 

освобождается от ответственности за 
несоблюдение ограничений и запре-
тов, требований о предотвращении 
или об урегулировании конфликта 
интересов и неисполнение обязанно-
стей, установленных Федеральным 
законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской 
Федерации» и другими федеральны-
ми законами в целях противодействия 
коррупции, в случае, если несоблю-
дение таких ограничений, запретов 
и требований, а также неисполнение 
таких обязанностей признается след-
ствием не зависящих от него обстоя-
тельств в порядке, предусмотренном 
частями 3 - 6 статьи 13 Федерально-
го закона от 25 декабря 2008 года № 
273-ФЗ «О противодействии корруп-
ции»;

9) статью 32 дополнить частью 7.2 
следующего содержания:

«7.2. Глава городского округа Дол-
гопрудный освобождается от ответ-
ственности за несоблюдение огра-
ничений и запретов, требований о 
предотвращении или об урегулирова-
нии конфликта интересов и неиспол-
нение обязанностей, установленных 
Федеральным законом от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления 
в Российской Федерации» и другими 
федеральными законами в целях про-
тиводействия коррупции, в случае, 
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Ко мне на депутатском приеме 
обратились медработники пер-
вичного звена нашей Долгопруд-
ненской больницы с просьбой 
помочь им реализовать их право 
на приватизацию занимаемых 
ими служебных жилых помеще-
ний согласно п. 4.3.5 Положения 
о реализации прав граждан на 
предоставление жилых помеще-
ний муниципального жилищного 
фонда городского округа Дол-
гопрудный Московской области 
(Решение Совета депутатов  го-
родского округа Долгопрудный от 
28.03.2022 № 30-нр). 

Отказ им в праве на привати-
зацию от администрации город-
ского округа Долгопрудный счи-
таю не мотивированным, так как 
ссылка на отсутствие свободных 
жилых помещений, по моим пред-
положениям, не соответствует 
действительности, по причине не-
однократной реализации квартир 
для пополнения доходов бюджета 
и направлению этих средств на 
проведение различных праздни-
ков и украшательств, которые не 
являются первостепенными рас-
ходами, на мой взгляд.

Особенно цинично этот отказ 
выглядит на фоне фанфар и кра-
сивых речей власти на всех уров-
нях о значимости и бесценности 
каждого медработника, слова..
слова…А им нужна реальная по-
мощь! 

Для решения этого вопроса 
мною были направлены письма в 
прокуратуру города Долгопрудно-
го для проверки обоснованности 
отказа администрации и в ГосДу-
му в Комитет по строительству и 
жилищной политике с просьбой 
запустить заново Законопроект 
в этой части, который был ими 
подготовлен и рассматривался 
ранее в апреле 2020 года, но не 
прошел предварительные слуша-
ния из-за отсутствия заключения 
Правительства РФ. С текстом за-
конопроекта № 945665-7 «О вне-
сении изменений в отдельные за-
конодательные акты Российской 
Федерации в части приватизации 
служебных жилых помещений» и 
материалами к нему можно озна-
комиться на официальном сайте 
Госдумы.

Согласно данному законопро-
екту предусматривалась привати-

зация служебного жилья медра-
ботником первичного звена, если 
он:

проработал десять и более лет 
не менее чем на одной ставке в 
медорганизации государственной 
системы здравоохранения и (или) 
муниципальной системы здраво-
охранения, оказывающей первич-
ную медико-санитарную помощь 
и (или) скорую медицинскую по-
мощь;

ранее не реализовал право на 
приобретение в собственность 
бесплатно в порядке приватиза-
ции служебного жилого помеще-
ния из числа жилищного фонда 
РФ, жилищного фонда субъекта 
РФ или муниципального жилищ-
ного фонда;

не является собственником жи-
лого помещения;

является нанимателем служеб-
ного жилого помещения из числа 
жилфонда РФ, субъекта РФ или 
муниципального жилфонда по до-
говору найма служебного жилого 
помещения;

не является должником по 
оплате за служебное жилое поме-
щение, предоставленное по до-

говору найма служебного жилого 
помещения, и за коммунальные 
услуги;

в течение пяти лет до момента 
оформления договора передачи в 
собственность служебного жило-
го помещения в порядке прива-
тизации не совершал действий, 
повлекших ухудшение жилищных 
условий, в результате которых он 
может быть признан нуждающим-
ся в жилом помещении (таковыми 
могут быть признаны невыполне-
ние условий договора о пользо-
вании жилым помещением, по-
влекшее выселение в судебном 
порядке, или отчуждение имею-
щихся в собственности жилых по-
мещений (частей)).

Очень жаль, что данный зако-
нопроект не был принят, тогда ме-
дикам не пришлось бы получать 
отказы и ходить по инстанциям, 
вымаливая честно заработанные 
ими квартиры. 

Ответы на мои запросы и ре-
шение этой проблемы опубликую 
в следующих номерах ДС.

ЧЕСТЬ И ХВАЛА ВСЕМ МЕДИЦИНСКИМ РАБОТНИКАМ!
И ВСЕ? А МОЖЕТ ОТ СЛОВ К ДЕЛУ – ДАЙТЕ НАКОНЕЦ ИМ 
ВОЗМОЖНОСТЬ ПРИВАТИЗИРОВАТЬ СЛУЖЕБНОЕ ЖИЛЬЕ!

Невозможно без горечи на-
блюдать как из года в год не 
решаются проблемы с уборкой 
городских территорий в зим-
ний период. Особенно ярко это 
высветилось в этом году: нехват-
ка работников и техники в нашем 
МБУ «Благоустройство», недо-
статочно площадей для склади-
рования снега.

Взирать на это спокойно уже 
нет никаких сил. И мы, два депу-
тата, я и Смеян Е.А. обратились 
к главе города предусмотреть 
дополнительно в бюджете субси-
дию для МБУ «Благоустройство» 
на закупку следующей уборочной 
техники:

– машина погрузочная универ-
сальная (золотые ручки) – 1 шт.

– грейдер – 1 шт.
– фрезерно-роторный снегоу-

борщик – 1 шт.
– большегрузный самосвал – 3 

шт.
Кроме техники, для привле-

чения кадров необходимо также 
повысить заработную плату ра-
бочих в этой сфере. Без этого 
проблему с нехваткой кадров -  
не решить. 

Ждем ответа главы, позже 
опубликуем.

В.В. СТРАХОВА

ПОМОЖЕМ, ЧЕМ МОЖЕМ, НАШЕМУ ГОРОДСКОМУ ЖКХ!
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !

МАТВЕЕВА Т.С. – Председа-
тель Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК) №369 (обще-
житие УВД), директор детского 
сада «Рябинка» проголосовала 
на выборах Губернатора - 8 раз, 
иногда по нескольку бюллете-
ней. (Запись просмотрена до 
16:00). На выборах 2021 г., не 
допускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-
седатель Территориальной из-
бирательной комиссии г. Дол-
гопрудный. На выборах 2021 г., 
инструктировала председателей 
участковых избирательных ко-
миссий не допускать уполномо-
ченных лиц для контроля под-
счета голосов.

ИВАНОВ С.Н. – заместитель 
начальника ОВД г. Долгопруд-
ный. Подполковник полиции. 
Инструктировал сотрудников 
полиции не допускать уполно-
моченных лиц для контроля под-
счета голосов.

милия Воробьев озвучена 238 
раз. В итоговом протоколе стоит 
число 260. На выборах 2021 г., 
на дому проголосовало 149 че-
ловек. Абсолютно невозможный 
результат! 

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. – пред-
седатель УИК №364 (Школа 
№13, директор). проголосовала 
на выборах Губернатора к урнам 
подошло и опустило бюллетени 
458 человек. В итоговом прото-
коле стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. - председатель 
УИК №356 (Школа № 10, дирек-
тор). На выборах Губернатора к 
урнам подошло и опустило бюл-
летени 400 человек. В итоговом 
протоколе стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. - председа-
тель УИК №360 (Школа № 14, ди-
ректор) – при подсчете бюллете-
ней, фамилия Воробьев озвучена 
330 раз. В итоговом протоколе 
стоит число 380.

АРУТЮНЯН Л.В. - председа-
тель УИК №357 (Театр «Город») 
- при подсчете бюллетеней, фа-
милия Воробьев озвучена 216 
раз. В итоговом протоколе стоит 
число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. - председа-
тель УИК №365 (Школа «Содру-
жество» - директор). На выборах 
Губернатора,  к урнам подошло 
и опустило бюллетени 381 чело-
век. В итоговом протоколе стоит 
число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. - председа-
тель УИК №359 (д/с № 23, дирек-
тор). На выборах Губернатора к 
урнам подошло и опустило бюл-
летени 325 человек. В итоговом 
протоколе стоит число 432. На 
выборах 2021 г., не допускала 
уполномоченных лиц для контро-
ля подсчета голосов.

ПОЛЕТАЕВА Е.А. - главный 
бухгалтер ООО «Дентал-Косме-
тик-Рус». Председатель Участ-
ковой Избирательной Комиссии 
(УИК) №371 (Котовская школа). 
На выборах 2021 г., не допускала 
уполномоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

  ШАДРИНА Т.А. - Председатель 
Участковой Избирательной Комис-
сии (УИК)  № 350 (школа 9-2), учи-
тель школы №9. На выборах 2021 
г., не допускала уполномоченных 
лиц для контроля подсчета голосов.

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора 3 раза. (просмотрено до 
10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка», 
проголосовала на выборах Губер-
натора - 4 раза (до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка», 
проголосовала на выборах Губер-
натора - 4 раза (до 15:00).

МОКРОВА О.Н. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора - 3 раза (до 15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – председатель 
УИК №347 (школа№6), директор 
школы №6 – при подсчете бюлле-
теней, фамилия Воробьев озвучена 
360 раз. В итоговом протоколе сто-
ит число 499.

РАЗУВАКИНА В.В. - председа-
тель УИК №354 (Школа Искусств 
1, директор Школы Искусств) - при 
подсчете бюллетеней, фамилия Во-
робьев озвучена 261 раз. В итого-
вом протоколе стоит число 365.

ДАВЛИКАНОВА О.Е. – пред-
седатель УИК № 366 (Общежитие 
ПТУ, директор д/с №10 «Лучик») 
– при подсчете бюллетеней, фа-

НУЖНА 
ВАША ПОМОЩЬ!

1) 15-17 марта 2024 года, в на-
шем городе, как и во всей стране, 
будут проходить выборы прези-
дента.  Ни у кого нет сомнений, кто 
займет первое место. Но, не смо-
тря на очевидное, все Участковые 
избирательные комиссии Долго-
прудного получили указания, сде-
лать все возможное, чтобы явка 
избирателей в городе, была не 
ниже 80%. Вбросить необходимое 
количество бюллетеней и припи-
сать нужное количество голосов в 
пользу определённого кандидата, 
для жуликов в УИКах, не составит 
большого труда, если нет контро-
ля за процессом голосования и 
подсчетом голосов.

Задача, которую наша группа 
ставит перед собой – показать 
избирателям, что выборы могут 
проходить честно, а Жуликам во 
Власти показать, что беспределу 

при проведении выборов, в городе 
Долгопрудный, должен быть поло-
жен конец. Жители города смогут 
голосовать, уверенные в том, что их 
голоса будут подсчитаны без мухле-
жа и выборы пройдут честно.

Избирательных участков у нас в 
городе – 47. В нашей группе 42 че-
ловека, т.е. почти в каждом УИКе по 
одному.  У нас есть опыт контроля 
за выборами. Но пресекать фальси-
фикации, в течении трех дней, очень 
сложно. Нужна ваша помощь. Нужно 
еще 40-50 неравнодушных жителей, 
и мы вместе возьмем процесс голо-
сования, под контроль.

Не зависимо от Ваших партийных 
симпатий и предпочтений, мы рады 
будем видеть Вас в наших рядах и 
совместно изменить сложившуюся 
пагубную ситуацию и отношение жи-
телей города к выборам. 

2) В сентябре 2024 года, у нас в 
Долгопрудном будут проходить Му-
ниципальные выборы депутатов, 
которые, более важны для города.  
Жители будут выбирать новый со-

став депутатов нашего города (их 
25), которые будут представлять 
ваши интересы, в органах власти, 
ближайшие 5 лет. Нынешний состав 
депутатов, в большинстве своем, 
зависим от начальников во Власти, 
прислуживает им и полностью себя 
дискредитировал. 

 20 марта 2024 года, нынешнее 
руководство, внесет в Устав города 
изменения, после чего, в Совет де-
путатов, могут никогда не попасть, 
неудобные жуликам во власти, ак-
тивные жители. ТИК (Территориаль-
ная избирательная комиссия) может 
придраться к подписям, которые 
будущий кандидат предъявит в ко-
миссию и не допустит его даже до 
регистрации. Осенью, у жителей бу-
дет последний шанс, когда за главой 
города можно установить контроль 
со стороны Совета депутатов.   

Если Вы считаете, что достойны 

ОБРАЩЕНИЕ К ЖИТЕЛЯМ ДОЛГОПРУДНОГО!
быть муниципальным депутатом 
и хотите войти в новый состав Со-
вета, осенью следующего года, 
то мы готовы Вам в этом помочь. 
Поэтому, нужны люди с активной 
жизненной позицией, которые 
вольются в нашу команду.

У жуликов во Власти есть пого-
ворка: «не важно, как голосует 
избиратель, важно, кто считает 
голоса».

Давайте вместе, не дадим жу-
ликам, очередной раз, обмануть 
избирателей. Мы знаем, как это 
сделать, но нам не хватает едино-
мышленников. И если, у Вас есть 
знакомые или друзья, которые хо-
тели бы навести порядок в нашем 
прекрасном городе, передайте им 
наше обращение.

АЛЕКСАНДР МИХАЛЁВ 

Ждем Вашего звонка по тел.: 8 (977) 336-79-02
или пишите в WhatsApp: 8-977-336-79-02   


